
Nota del Director

Nuestra publicación de diciembre de 2017 ofrece un abanico de colaboraciones y de expresiones de la vida de la Facultad de Teología y de los itinerarios teológicos en nuestra región que estimamos pueden proveer de ricos cauces para la reflexión y la acción.

Se abre este número con la propuesta de Felipe Doldán que motivado por el Papa Francisco en su Bula *Misericordiae Vultus* del 11 de abril del 2015, presenta aquí esta colaboración sobre la misericordia y la justicia de Dios. Dicha tarea se realiza siguiendo las reflexiones del cardenal Walter Kasper y de los últimos papas desde Juan XXIII.

A continuación ofrecemos una rica contribución de Jorge Costadoat sobre la noción de revelación en la teología de la liberación. A su término se verá que la mayor novedad de esta no consiste en el uso del círculo hermenéutico entre la palabra de Dios y la situación histórica de los pobres, sino en una nueva concepción de la revelación que radica en el reconocimiento de una revelación actual de Dios en los acontecimientos históricos y en la vida de los pobres.

Juan Guillermo Durán completa en este número el artículo publicado en la anterior revista, ofreciendo los textos de las cartas del padre Ayrolo. Ellas revelan la entrega sencilla e intensa del Cura Brochero.

Marcelo Cinquemani nos ofrece una reflexión sobre la noción de reconciliación en la teología de Bernard Sesboué. En el marco de una teología que quiere escribirse con palabras de misericordia, esta

colaboración ofrece cauces para poder reconocer estos lenguajes del evangelio.

Andrés Di Cio propone una profundización teológica que acompañe la conversión ecológica a la que invita el Papa Francisco en la encíclica *Laudato Si'*, invitándonos a descubrir el mundo como templo según el testimonio bíblico y su recepción tanto en Israel como en la Iglesia.

Finalmente, dentro del conjunto de artículos que ofrecemos, Leandro Chitarroni presenta una original propuesta para la didáctica teológica en diálogo con el método teológico propuesto por Bernard Lonergan. Resulta de especial interés en un momento donde en los sistemas de transmisión el protagonismo del receptor se vuelve un lugar ineludible.

Nuestra publicación continúa con dos crónicas de actividades realizadas en la Facultad: el Curso de extensión que se desarrolló durante el segundo semestre y el encuentro de investigación y reflexión sobre Gregorio de Nisa. A continuación ofrecemos el informe de la nueva etapa que se abre para el Instituto de Investigaciones Teológicas. Dicho instituto anima uno de los fines principales de una Alta Casa de Estudios. La búsqueda de profundización de los caminos y de despliegue de los medios que hagan posible transitar por ellos ubica este momento del ININTE en una ocasión promisoría. Finalmente, cierran nuestro número de *Teología* un conjunto de recensiones de obras recientes que permiten poner en nuestro conocimiento su presencia y valor.

A la espera del año que comienza deseamos a todos nuestros lectores paz y caminos de plenitud.